

24, 25 y 26 de noviembre

## **GEPAC ABRE LAS INSCRIPCIONES GRATUITAS A SU 18º CONGRESO IBEROAMERICANO DE PACIENTES CON CÁNCER**

- Esta edición se llevará a cabo del 24 al 26 de noviembre en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad CEU San Pablo (C/ Julián Romea, 23. Madrid).
- El día 24 de noviembre tendrá lugar el precongreso, con jornadas destinadas a los estudiantes de ciencias de la salud, a los estudiantes de ciencias de la información y al público general.
- El lema de este año es “Construyendo el futuro”, un mensaje que engloba el compromiso que tiene GEPAC por el trabajo conjunto entre todos los agentes implicados en el proceso oncológico.
- Es un evento gratuito donde profesionales sociosanitarios, pacientes, familiares y amigos comparten sus testimonios y experiencias, asisten a jornadas de formación y participan en más de 70 ponencias, talleres y actividades.
- Cualquiera que lo desee puede inscribirse gratuitamente en <https://gepac.es/congreso2023/>

Madrid, 15 de noviembre de 2023. El Grupo Español de Pacientes con Cáncer ha abierto al público las inscripciones de la **18ª edición de su Congreso Iberoamericano de Pacientes con Cáncer**. El evento se celebrará los próximos días 24, 25 y 26 de noviembre en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad CEU San Pablo de Madrid.

Este Congreso está dirigido a todas las personas con cáncer, a sus familiares, a los profesionales sociosanitarios interesados y al público en general. GEPAC ofrece la posibilidad de compartir experiencias y de participar de forma gratuita en más de 70 ponencias, talleres y actividades, impartidas por profesionales sanitarios, en las que se difundirá información de forma veraz.

El lema elegido para el Congreso de este año es “Construyendo el futuro”, un mensaje que engloba el compromiso que tiene GEPAC por el trabajo conjunto entre pacientes, familiares, asociaciones, profesionales y el resto de los agentes implicados en el proceso oncológico, y la necesidad de seguir trabajando en el desarrollo y la construcción de nuevos proyectos que mejoren la actual situación del cáncer en España.

“Este año retomamos la presencialidad, tras las últimas ediciones celebradas de forma telemática por la pandemia de la covid-19, queriendo que el Congreso sea un espacio de diálogo, formación e información en el que los pacientes con cáncer y nuestras familias podamos resolver las dudas que vienen ligadas al proceso oncológico, etapa que marcará o ha marcado para siempre nuestras vidas”, señala Begoña Barragán, presidenta de GEPAC.

Las **inscripciones** al 18º Congreso Iberoamericano de Pacientes con Cáncer se pueden realizar a través de la web habilitada para ello (<https://gepac.es/congreso2023/>) y son **totalmente gratuitas**.

## JORNADAS PRECONGRESO

El día 24 de noviembre por la tarde, GEPAC ha organizado tres jornadas precongreso dedicadas a los estudiantes de ciencias de la salud, de ciencias de la información y al público general.

- **Jornada para estudiantes de ciencias de la salud**

Dirigida a los estudiantes de medicina, enfermería, farmacia, ciencias biomédicas, psicología, logopedia, nutrición, fisioterapia o terapia ocupacional, se tratarán temas como la humanización del proceso asistencial, la importancia de la comunicación médico paciente o las necesidades de los pacientes con cáncer y sus familiares, entre otros.

- **Jornada para estudiantes de ciencias de la información**

Enfocada a los futuros periodistas y comunicadores, esta jornada tiene como objetivo principal proporcionar a los jóvenes las herramientas necesarias para que sean capaces de difundir rigurosa información sobre el cáncer, siendo conscientes de la repercusión que estas noticias pueden tener en los pacientes con esta enfermedad.

- **Cáncer cuestión de Estado**

Abierta al público general, la jornada contará con la participación de diferentes políticos y representantes de varias sociedades científicas para abordar los retos de la atención del cáncer en España y Europa.

## RED DE VOLUNTARIADO

El Congreso Iberoamericano de Pacientes con Cáncer se ha convertido en un evento que reúne a miles de personas, lo que requiere no solo una gran organización sino también voluntarios que colaboren para que todo funcione. Por ello, GEPAC invita a todo aquel que lo desee a inscribirse como voluntario para ayudar en las diferentes tareas y funciones que supone un evento nacional como este, mandando un correo a [voluntariado@gepac.es](mailto:voluntariado@gepac.es).

## SOBRE GEPAC

GEPAC, Grupo Español de Pacientes con Cáncer, creado el 1 de septiembre de 2010, es una organización independiente sin ánimo de lucro formada por 118 organizaciones nacionales e internacionales. En España, suma 111 entidades divididas en 77 asociaciones de pacientes, 22 miembros corporativos y 10 divisiones (tumores raros, mama, cabeza y cuello, hígado, páncreas, próstata, pulmón, riñón, vejiga y piel y melanoma). En su división internacional en Latinoamérica, GEPAC cuenta con 7 asociaciones de distintos países. Desde nuestra propia experiencia como pacientes con cáncer, exponemos nuestras demandas y necesidades a los diferentes agentes sociales vinculados a la atención oncológica y trabajamos activamente para lograr la normalización del cáncer.

Para lograr lo anteriormente descrito, los proyectos e iniciativas de GEPAC se sustentan en cuatro pilares: garantizar una atención integral del paciente oncológico, lograr la normalización social del cáncer, facilitar información útil y supervisada por profesionales sanitarios y velar por la equidad en el acceso a pruebas diagnósticas y tratamientos.

## **PARA MÁS INFORMACIÓN Y GESTIÓN DE ENTREVISTAS**

Marisol Díaz – Responsable de comunicación.

Tel. 91 563 18 01 – 647 852 322 / Mail: [comunicacion@gepac.es](mailto:comunicacion@gepac.es)